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ПРОФСОЮЗНЫЙ ЛИСТОК  5 декабря 2009 года

Уважаемые члены профсоюза.

Профком ППО ОАО «Акрон» Росхимпрофсоюза  доводит до вашего сведения
следующую информацию:

3 декабря 2009 года появился "Профсоюзный листок", подписанный Кравцовой
Н.Г. и "организационно-массовой комиссией". Дезинформация, которая раньше
распространялась листовками инициативной группой, теперь подается под
профсоюзным "соусом". Как и раньше, правда извращается и коверкается.

А теперь всё по порядку.

  

«Оперативное совещание по приглашению».

В среду, 2 декабря 2009 года, Яна С.В., Мельникова С.Г., Кондратеню А.П., Буйницкого
Н.Н., "совет председателей цеховых комитетов" (кто знает, что это за "орган"?)
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пригласил в актовый зал заводоуправления на встречу с предцехкомами и Кравцовой
Н.Г. для обсуждения вопросов - проведения внеочередной конференции и дальнейших
планов работы. 

Около 8-00 часов утра "гостей" на проходной ждали Кравцова Н.Г. и Степанова
Светлана, как одна из организаторов данной встречи. Начало встречи было омрачено
тем, что пропуска всех приглашенных были заблокированы. Урегулированием вопроса
пропуска членов легитимно избранного профкома на встречу занялась лично Кравцова.
Телефонные переговоры с заместителем Исполнительного директора по персоналу
Пестовым А.Е. о том, кого пропустить, продолжались около часа. А в это время в зале
принималось "важное решение" об исключении из членов профсоюза Мельникова С.Г.
"для уравнивания ситуации". Оглашением намеченных и принятых решений занималась
"председатель организационно-массовой комиссии по организации внеочередной
конференции" Сучкова В.Ф. (кто слышал о таком "органе"?). Когда решение
большинством голосов было принято, наконец-то разрешили пройти в зал всем, кроме
Яна С.В. и, попавшего "под горячую руку" председателя цехкома производства
нитроаммофоски Косарева А.А.

Встреча началась с короткого вопроса Кравцовой Н.Г. к Мельникову С.Г..: "Мы приняли
решение провести внеочередную конференцию. Вы готовы участвовать в выборах?
Дайте письменное подтверждение о своем участии". Мельников сказал, что готов
участвовать в любых конференциях в соответствии с нормами Устава, но не в
намеченной комедии... (Прим. - Тем более что председатель по Уставу обязан
участвовать в работе собраний и конференций).   После этого, правда, было сказано о
том, что Мельников Станислав исключен из профсоюза. "Кем?" - спросил Станислав.
"Нами, - ответила Кравцова - В ответ на мое исключение из профсоюза". В этой
ситуации появилась мысль о том, в выборах теперь смогут участвовать все, кроме
Мельникова и Кравцовой. Все это было бы смешно, если бы не было так грустно от
комедии, разыгрываемой К о перед
председателями цеховых комитетов, особенно крикунами - Бобовым и Трегубовым,
исключёнными из Профсоюза. Препирания и упреки - все, чем запомнились последние 3
недели, могли и в этот раз затянуться надолго. Но в это время при помощи компьютера
установилась видеосвязь с Председателем Росхимпрофсоюза Ситновым А.В., которого
все присутствующие увидели в своем кабинете в Москве.

     Александр Викторович подробно разъяснил позицию ЦК по следующим вопросам: 

1. - о вмешательстве администрации ОАО "Акрон" в дела Профсоюза. Позиция ЦК
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Росхимпрофсоюза, поддержанная Председателем ФНПР Шмаковым М.В.,  однозначна и
подтверждена принятыми решениями о признании легитимно избранного профкома
ППО ОАО "Акрон" Росхимпрофсоюза во главе с Мельниковым С.Г. и избранными
заместителями. Соответствующие письма ЦК получены. В ответ на действия,
предпринимаемые администрацией ОАО "Акрон", ЦК Росхимпрофсоюза готовит ряд
мероприятий по недопустимости разного рода вмешательства в работу общественной
организации, вплоть до обращений в Государственной Думе и к руководству партии
"Единая Россия". 
    2. - об исключении из Профсоюза шестерых работников ОАО "Акрон", в том числе
Кравцовой Н.Г. Правомерность принятого Президиумом ЦК 25 ноября решения об
исключении работников из профсоюза окончательно подтверждено решением
Центрального Комитета от 30 ноября 2009 г. и обжалованию не подлежит. В пользу
исключения высказался однозначно и Шмаков М.В., предложив исключить 60 человек -
тех, кто сорвал конференцию, проходил "боевую подготовку" на базе отдыха "Аврора",
(а не 150 делегатов, как пишут Кравцова и К о). Причины исключения однозначны - де
йствия, наносящие вред Профсоюзу, его имиджу, которые дают основание для
утраты доверия к Профсоюзу
. И то, что у металлургов на одном из предприятий за подобные действия и раскол,
действительно исключили из профсоюза треть - говорит о твёрдости в отстаивании
интересов Профсоюза, работников. Как факт - через 4 месяца исключенные стали
подавать заявления о приеме обратно, понимая, что некому больше отстаивать
интересы работников!!!

3. - о правомочности конференции, проведенной 14 ноября 2009г. Центральный Комитет
признаёт одну, (а не две "примерно равные"), конференцию, проведённую легитимно
(что подтверждено наблюдателями ЦК), на которой избраны и признаны ЦК
председателем ППО ОАО "Акрон" Росхимпрофсоюза Мельников С.Г., а также
избранные заместители. По поводу поданных Кравцовой Н.Г. в органы юстиции
документов Ситнов А.В. высказался, что ЦК намерено привлечь правоохранительные
органы для выяснения подлинности представленных Кравцовой Н.Г. документов.

Председатель Росхимпрофсоюза порекомендовал Кравцовой Н.Г. заниматься работой в
цехе, а не профсоюзными делами, тем более что она исключена из Росхимпрофсоюза
окончательно и бесповоротно.

4. - о проведении внеочередной конференции. Принятие решения о назначении,
проведении и других вопросах, касающихся проведения конференции, в сложившейся
ситуации будет принимать только ЦК на основе положений Устава (который некоторые
читают "по диагонали" и с выгодой для себя). Кем решено и кому выдвинуто требование
проведения конференции? Пояснения ниже.
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В завершение встречи председатели цехкомов задали вопросы по работе профкома.
Мельников С.Г. сообщил, что профком работает, счета не заблокированы, только
выдача ссуд на карточки пока затруднительна технически. Для решения вопроса именно
по ссудам всех присутствующих в зале председателей цехкомов Мельников С.Г.
пригласил на оперативку в центр "Здоровье +" на ул. Попова 16, к 18 00 часам. Так вот,
заботой о своих членах профсоюза из 46 членов профкома прониклись 18
предцехкомов, и только 10 (десять) из 29 находящихся в зале пришли в центр "Здоровье
+", что не позволило собрать кворум для принятия решения по важному вопросу.

Информация получилась несколько ироничной, но по-другому реагировать на "детский
сад - трусы на лямке" (как выразился о действиях всех участников инициативной группы
Ситнов А.В.) уже не получается.

   «По ситуации»

1. Новгородская областная Федерация профсоюзов, рассмотрев обстановку в ОАО
"Акрон", настаивает на созыве трехсторонней комиссии по регулированию
социально-трудовых отношений, куда входят представители областной администрации,
Союза промышленников и предпринимателей Новгородской области и областной
Федерации профсоюзов.

2. Председатель НОФП Фишин В.И. направил обращение на имя Полномочного
представителя Президента Российской Федерации в Северо-Западном федеральном
округе Клебанова И.И. о нарушениях прав профсоюзов в ОАО "Акрон".

3. В прокуратуру Новгородской области поданы коллективные заявления от членов
профсоюза (работников ОАО "Акрон" и дочерних предприятий)  с просьбой принять
меры прокурорского реагирования в связи с оказываемым административным давлением
при сборе подписей под требованием о проведении внеочередной конференции.
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4. От председателя первичной профсоюзной организации ОАО "Акрон"
Росхимпрофсоюза Мельникова С.Г. поданы заявления в областную Прокуратуру, в  том
числе на действия должностных лиц, препятствующих  деятельности выборного органа
первичной профсоюзной организации. С 15 ноября избранного председателя не
пропускают  на рабочее место. Начальник службы экономической безопасности ОАО
"Акрон" Крысанов Л.А. 01 декабря т.г. письменно подтвердил, что руководством
отказано Мельникову С.Г. в пропуске на территорию ОАО "Акрон".

5. Председатель Новгородской областной организации Росхимпрофсоюза Ян С.В.
встретился с Губернатором Новгородской области Митиным С.Г.

6. Председатель Росхимпрофсоюза Ситнов А.В. проинформировал Администрацию
Президента РФ о нашей ситуации.

7. Областные Профсоюзы рекомендовали организовать митинг солидарности в
поддержку работников ОАО "Акрон" 19 декабря 2009 года на Софийской площади
(ориентировочная численность до 2000 человек). 

8. Губернатор Новгородской области Митин С.Г. несколько раз беседовал с 
Председателем ФНПР Шмаковым М.В. 

9. 4 декабря 2009 г. состоялась встреча представителей первчики с председателем
новгородской областной Думы Фабричным С.Ю.
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«О внеочередной конференции». 

Любую идею можно довести до абсурда. Но, то, что придумали товарищи, "не
вмешивающиеся в дела первичной профсоюзной организации", можно назвать абсурдом
в квадрате. 

Любой член Профсоюза имеет право инициировать сбор подписей под требованием о
проведении внеочередной конференции. Если одна треть подписей собрана, то
согласно п.7 ст.22 Устава профсоюза, Профсоюзный комитет в течение десяти дней
принимает решение о целесообразности проведения конференции. 

Любому адекватному человеку понятно, что сначала следует требование к кому-то,
потом решение, а уж затем решение выполняется.

В нашем случае, сначала "собрание председателей" избирает организационно-массовую
комиссию по организации внеочередной конференции, устанавливает время, место и
норму. Никого не смущает, что комиссий самих по себе не существует. Уставом
предусмотрены комиссии выборных коллегиальных органов (п.12. ст.2), а выборный
коллегиальный орган - орган, образованный в соответствии с Уставом (п.8. ст.2).
Непонятное образование "организационно-массовая комиссия по организации
внеочередной" в Уставе отсутствует, как и «собрание председателей». 

Спектакль, планируемый на 16 декабря 2009 г., абсолютно провален и рассчитан только
для шумихи, а не для принятия решений в рамках Устава.

Стоит отметить, что первые провалы  собраний «из-под палки» в подразделениях
показали, что члены профсоюза правильно оценивают ситуацию. 
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«О ветеранах».

«Новые инициативные» снова обманным путем собирают подписи пенсионеров о
проведении внеочередной конференции по квартирам. Мерзавцы (извиняемся, но  друго
го слова не подобрать),
 
не задумываясь, о здоровье пожилых людей, поднимают новую волну недовольства
 
ветеранов. Им только что пришлось пережить хамское отношение на конференции и вот
опять…

По этому поводу ветераны готовят коллективное обращение в прокуратуру.

Дорогие друзья. Все мы стали членами общественной организации под названием Росс
ийский профессиональный союз работников химических отраслей
промышленности
, исходя, из желания вместе решать вопросы как производственные, так и личные, но
опять же вместе, в коллективе. 

Если любого из нас спросить "Можно ли прожить без Профсоюза?", уверены, каждый,
предварительно подумав, а некоторые  и не думая, признают, что можно. 

А зачем? Зачем жить по одному и бороться по одному? Оставаться перед проблемами и
трудностями по одному? Человек - существо социальное, и объединяется с другими для
того, чтобы всё преодолевать вместе, потому что так легче и проще.
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А наш сильный профсоюз - а это ВСЕ МЫ, может решать и решает многое. 

Профсоюзный комитет ОАО "Акрон" Росхимпрофсоюза.
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